



Entre acusaciones culminan trabajos en la Permanente

Las descalificaciones, acusaciones, señas obscenas y debate, fueron el común denominador durante la sesión de clausura de la Comisión Permanente correspondiente al segundo receso del segundo año de la LXV Legislatura.

Al inicio de la sesión, la diputada federal de Morena, Cecilia Márquez, solicitó “un minuto de silencio por estos cinco estudiantes” desaparecidos en Lagos de Moreno, Jalisco.

Petición que generó molestia entre la oposición y fue la diputada del PAN, Martha Estela Romo, electa por el distrito de Lagos de Moreno, quien lamentó que en Morena ya den por muertos a los muchachos cuando no se han encontrado sus cuerpos.

“Me parece muy grave darlos por fallecidos, cuando no hemos encontrado ni identificado los cuerpos”, declaró la diputada panista.

Y al intentar componer los dichos de su compañera, la también morenista, Lidia García, pidió la palabra para aclarar que “no está solicitando un minuto de silencio por el fallecimiento de los cinco jóvenes. Solicitó un minuto de solidaridad con los padres de familia”.

Pero la morenista Márquez Alkadeff, prefirió seguir con el debate; “yo podré equivocarme y soy capaz de pedir disculpas por no haber utilizado palabras adecuadas, pero hay gobiernos asesinos que todavía aún no piden disculpas por niños, por madres y por cientos de desaparecidos que ustedes asesinaron con un programa de ‘rápido y furioso’, porque son necrófilos de la política”, acusó.

Al respecto, el panista, Jorge Triana, calificó de muy grave, la renuncia de Kara Quintana a la Comisión Nacional de Búsqueda “justo cuando el Presidente acaba también de hacer una declaración, donde dice (...) que está haciendo un censo fáctico sobre la marcha”.

De esta manera concluyeron los trabajos del receso y será el próximo 1 de septiembre cuando se inaugure el primer período ordinario de sesiones, correspondiente al último año de la actual Legislatura. /**KARINA AGUILAR**